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电影《虎门销烟》定档

讲述林则徐禁烟运动

近日，电影《虎门销烟》9 月 20 日将在爱奇艺
独家上线。

该片讲述了晚清时期，林则徐南下禁烟；在屡
屡受阻之际，一批销烟志士挺身而出，与林则徐共
同打击烟贩，最终遏制了鸦片的泛滥，也唤醒了中
国人民的爱国意识。 （据中新网）

电视剧《光芒》开播

上演“逆风翻盘”传奇

近日，电视剧 《光芒》开播。
该剧讲述了程亦治 (张新成 饰 )与吴丽姿 (蔡

文静 饰 )及一众有志青年创办新型银行 、扶植小
微民族实业，坚持理想，坚持正义，终成有为青年
的故事。 （据中新网）

电视剧《双探》上线

千里追凶探奇案

近日，电视剧《双探》上线。
该剧讲述了京城刑警李慧炎(段奕宏 饰)因一

起小学生绑架案，来到东北小城双塔，机缘巧合下，
与前来寻找父亲被杀真相的入殓师周游(大鹏 饰)
相识。二人意外卷入一宗横跨三十年的恩怨纠葛的
故事。 （据中新网）

国际足联酝酿重大改革

世界杯改成两年一届？
世界杯要变成两

年一届？ 近几天有关
这一“惊天巨变”的讨
论 搅 乱 了 世 界 足

坛———以温格为代表

的“改革派”强调 ，这
一变革是足球运动赛

事方面的与时俱进 ，
它可以减少球员们的

旅行疲劳； 以欧足联
主席切费林为代表的

“保守派”认为，世界
杯的宝贵恰恰是因为

“4 年才举行一届 ”，
如果球员每年夏天都

要参加国家队比赛

（包括欧锦赛 、 美洲
杯），这就违反了足球
规律。

温格提出方案：
给球员减轻负担

事实上，国际足联有关世界
杯改为两年一届的想法早就有

之。本周在卡塔尔多哈进行的国
际足联研讨会上 ， 法国传奇主
帅、现任国际足联发展总监的温
格正式提出了具体设想，将这一
潜在的“惊天变革”推上台面。

据温格介绍，未来世界杯将
在每个偶数年的 6 月至 7 月初
进行，奇数年的夏天则进行欧锦
赛、美洲杯等大洲足球杯赛。 同

时，相关预选赛安排也将随之改
变，在每年安排一次（10 月）或两
次（10 月和次年 3 月），时长控制
在一个月内的“国际比赛时段”，
用以安排世界杯和各大洲比赛

的预选赛。 执教时就心思缜密的
温格在设计这一方案时同样十

分细致，他甚至给出了预选赛的
分组方案，即每个小组由 4 支国
家队组成，即使考虑到附加赛的
情况，最多 7 场比赛就能确定晋
级世界杯决赛圈的球队。

温格确信 ， 此方案一旦实
行，球员们将节省一半的旅行时

间， 从而获得更多的休息时间。
他说：“现在实行的世界杯方案
还是 1930 年确定的， 全世界至
今仍有 133 个国家从未晋级过
世界杯决赛圈，我们的想法是希
望用更加高效的方式解决这个

问题。 我确信这个解决方案是正
确的。 当今世界足坛，即使你不
能参加大型比赛，也会参加更多
的小型比赛，而这项方案完全遵
循了俱乐部与国家队赛事‘八二
开’的分配原则 ，假如我仍在俱
乐部执教，我会对此改革方案举
双手赞同。 ”

因凡蒂诺鼎力支持：
给足球美好明天

在温格介绍完改革方案后，
他身后最重要的支持者、国际足联
主席因凡蒂诺立即点赞， 这名 51
岁的瑞士人直言， 温格的提案将
“给足球一个更美好的明天”，他透
露，此前在有 166个国家和地区足
协代表参加的投票中，88%的足协
赞同每两年举办一届世界杯，国际
足联接下来将努力促成这一改革。

巴西传奇球星罗纳尔多也是

“两年举办一届世界杯” 方案的坚

定支持者，他以自己的职业生涯举
例：“世界杯如果真的改成两年一
次， 那意味着很多像我一样的人，
大大降低因在世界杯举办年遭遇

严重伤病而错过比赛的可能性。作
为职业球员，我们都支持把世界杯
改为两年举办一届的提议。假如你
现在去问梅西或 C罗， 我相信他
们也会赞同。 ”

在英格兰队主帅索斯盖特看

来， 温格的改革方案不仅将让世
界杯的举办间隔缩短， 还会改变
目前国家队赛事的整体格局，“更
少的比赛， 更高的质量———这将

是这一改革为国家队赛事带来的

最大改变。 ”索斯盖特认为，如果
每个赛季的国家队赛事真的能够

“精简”， 球员就有望享受到更长
的假期， 俱乐部也会避免国家队
频繁抽调球员的尴尬， 而全世界
球迷将会享受到更高水平、 更为
集中的精彩比赛。

此外 ，也有分析认为 ，金钱
是国际足联推动这项改革的重要

内因，作为世界上“吸金”能力最
强的体育赛事， 世界杯如果改为
两年一届， 无疑会大幅增加国际
足联的收入。

切费林态度坚决：
欧洲南美抵制

不过，两年办一届世界杯也
有不少坚定的反对者。 昨天，英
国《泰晤士报 》发布了对欧足联
主席切费林的专访，这名欧足联
“掌门人”表示，如果国际足联将
世界杯改为两年一届，必将遭到
欧足联和南美足联的抵制。

切费林说 ：“如果将世界杯
改为两年一届的话，我们可以决
定不参加世界杯。 据我所知，南
美人也持同样的态度。 我认为这
样的赛制改革永远不会发生的，
因为它违背了足球运动的基本

原则。 ”事实上，在切费林话音未
落时，南美足联就在北京时间今
晨发表声明，公开反对国际足联

有关两年举办一届世界杯的新

构想。
切费林认为，如果世界杯变

为两年一届，意味着球员们每年
夏天都要参加一个月的国家队

比赛（包括欧锦赛 、美洲杯等 ），
这种安排让他们的身体负担太

重。 此外，如果世界杯改为两年
一届，它将与奥运会足球赛和女
足世界杯“撞车”。 切费林强调：
“世界杯的真正价值就在于它每
四年举行一次，这值得你花时间
期待它，这个节奏就像期待奥运
会，所以我不认为欧足联成员会
支持两年一届的做法。 我希望国
际足联能恢复理智，他们现在到
处游说这一计划，但没有跟各大
洲足联进行对话，我还是从媒体
报道中得知了这一计划，这不是

一种正确的做法。 ”
除两大洲足联外，不少足坛

人士和媒体也对两年一届世界

杯的设想不感冒。德甲拜仁慕尼
黑俱乐部体育总监萨利哈米季

奇就表示，温格的提议是 “无稽
之谈”，“倘若真如他 （温格 ）所
说的，球员离开俱乐部一个月去
参加国家队比赛，那么俱乐部的
计划就会被打乱了，我们没有能
力再增加比赛频次了。 ”美联社
发文质疑温格的历程，称因凡蒂
诺找了一个 “奇怪的推销员 ”
———执教阿森纳队时的温格，多
次抱怨频繁的国家队比赛让球

员受伤，从而影响了俱乐部球队
的战绩，但现在身份一变就抛出
这样一份世界杯计划 ， 这太奇
怪了 。 据《北京晚报》


